
第４回 Zoom子育て茶話会を開催しました 
 

 9 月 19 日、Zoom による子育て茶話会を開催しました。保護者 6 名・教職員 8 名、計 14 名の参加

となりました。今回は、一斉登校後の疲労や部活、ゲームとの付き合い方、お弁当作りが大変、お昼

ご飯を誰と食べるか気にしている、など様々な話題が出ました。自己紹介の後に全体でフリートー

クを行い、その後にブレイクアウトルームを使用して 2 グループに分け、少人数でお話をしました。

1 時間があっという間に過ぎてしまい、まだ話し足りない

方も多かったのではないでしょうか？和やかで楽しい時

間となりました。参加された皆さま、ご協力本当にありが

とうございました。 

 次回は 11 月頃を予定しています（詳細は追ってお知ら

せします）。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加くださ

い！ 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ 悩みを聞いていただきましたが、先生、また先輩お母さまからすぐにご意見やアドバイスを頂戴

でき、1時間があっという間に感じる、とっても有意義な茶話会でした。コロナ禍の中、法政の

お母さま方とお話しする機会も今まで全くなかったので、お顔を合わせながらお話しできるのは

嬉しくて本当に楽しい時間でした♪また是非参加できればと思います。（保護者） 

・ 9月になって勉強、部活、友達づくり一気に始まり、疲れが出ていることがわかりました。「ウチも中

１の頃はゲームばかりだったけど徐々に勉強もするようになった」と言う高校生の保護者の言葉には

説得力があります。また、昼食を誰と食べるか、子ども達は気を遣いますが、「クラスランチで意図

せぬ人と対面し、いろんな人と出会えて感謝しています」という嬉しい話題もありました。保護者の

方もお疲れの中、子ども達の変化を見守っておられ素敵だなぁと思いました。（教員） 

・ 途中で二手に分かれて話せるのはとても嬉しいです。少人数だとミュートにしなくてもざっくばらん

に話せる気がします。もしよかったら、校内で実施してもらえたら嬉しいです。一度くらいは対面で

お会いしたく思っております。（保護者） 

・ 友達との学校生活が始まり、対面でのコミュニケーションの場も持てるようになり、親としてはホッ

としている反面、新しい環境に慣れるまでは、子どもの体力、精神面も、毎日のお弁当作りも大変で

すよね。私もお弁当作り大変です(><)（スクールランチがあって助かります(^-^)♬）（保護者） 

・ 新しい生活様式は、子供にとってもかなりストレスを感じる生活に違いありません。そんな中、毎日

頑張って登校している子供に、親としてどんな言葉をかけているのかな？と考えさせられました。会

では、様々な教職員や他学年の保護者との意見交換ができ、子育てのヒントになる言葉をたくさんい

ただきました。子供の立場にもっと寄り添って、「今日も頑張って過ごしてきたね」など応援する言

葉掛けを意識しようと思いました。課題や宿題が終わっていなくても、学校に行く勇気が大事であっ

て、くじけずに、強く生きていく力が大事なんだと教えて頂きました。自分の居場所が家以外にある

んだ！法政中学なんだ！と無意識に息子の心にも浸透し始めているのを、息子の言葉の端々に感じ始

めました。「学校が楽しい！」単純な表現ですがとてもうれしいです。この会は、日ごろお話出来な

い校長先生とお話しできて感激です。（保護者） 

Zoom茶話会はこんな雰囲気です 


